



**8/17 六斎念仏 (西相生区)**

西相生区では8月13日のほか、17日には観音堂で行います。小学1年から4年生の「一六斎」、小学5年生から高校生の「二六斎」、大人の「三六斎」の三部構成。三六斎では、天狗、お多福、ひょっとこの面を着けた舞手が、鉦の音に合わせて太鼓を打ち鳴らしました。



**8/14 六斎念仏 (奈胡区)**

無病息災、家内安全を祈る六斎念仏が奈胡区で行われました。保存会のメンバー16人が墓地や寺、区内の家々を回り、念仏や鉦(かね)の音に合わせて太鼓を打ち鳴らしながら独特の舞を披露しました。



●身近な話題をお知らせください! 市長室 ☎53・1111 内線 325

**8/1 若狭マリリンピア 2008**

7月31日から8月2日の3日間にわたって開催された「若狭マリリンピア2008」。7月31日は、はまかせダンス天国やお茶子クイーンコンテスト小浜予選会、キャラクターショーなどが、8月1日は松上げ(写真)や花火大会、ステージイベントが行われたほか、同2日はミスハワイが登場するなど、各会場は大いに盛り上がりました。



**村上利夫市長退任**



市職員に見送られ、笑顔で庁舎をあとにする村上市長(8月4日)

第八代小浜市長として、二期八年にわたって務められた村上利夫市長が八月四日、任期を終え退任されました。退任式で村上市長は、

「平成十二年の就任時に策定しました第四次総合計画は、着実に達成しつつあります。市民との信頼関係の中で仕事を進めることができたのは、ひとえに職員の皆さんのおかげでありまして、心から感謝を申し上げる次第であります。

食、世界遺産登録を目指せるような文化財、小中学生の学力など、人的資源、地域資源に誇りを持って創意工夫し、そこで市政への皆さんの熱意が市民に伝われば、小浜市はますます活性化

**7/19 小浜祇園祭**

廣峰神社の例大祭「小浜祇園祭」が7月19日、20日に行われ、子どもみこしを含む4社のみこしが威勢よく市内を練り歩きました。午後3時過ぎ、廣峰神社を出発したみこしは小浜漁港まで巡行し、漁船に乗せられて西津漁港へ。下竹原区を巡行したあとお旅所(ごこくほうじょう)に納められました。同祭は豊漁や五穀豊穰を願う祭で、江戸時代から続くと言われています。



**8/1 高島市と災害時協定**

「高島市・小浜市災害時相互応援協定」調印式が市役所で行われました。この協定は、大規模な災害に見舞われたとき、滋賀県高島市と小浜市が互いに市職員の派遣、食糧・物資などの提供をしようとするもので、被災時の災害対応能力の向上を目的としています。



化していくと確信しています。どなたが市長になっても、皆さんが小浜の歴史の、時代の一コマを担っているという認識、その歴史の中で与えられたポストで、最善を尽くすという決意で市政を支えていただきたいと思っています。新市長の思いも同じだと思いますので、どうか皆で支え、小浜を展せてください。

重ねて、これまでのご協力に感謝し、皆さんのご活躍を心から祈念して、退任のあいさつとさせていただきます。八年間、ありがとうございました」と話され、職員に見送られながら庁舎をあとにしました。

**村上市政を支えた**

**網本副市長、長尾収入役が退任**

平成十七年四月一日から三年四月、小浜市副市長として市の発展に尽力された網本恒治郎氏と、同十六年十二月二十二日から三年七月、小浜市収入役として市の会計事務の適正執行に尽力いただいた長尾一彦氏が、八月十二日で退任されました。

収入役退任に伴い、地方自治法第一六八条に基づき、会計管理者に熊谷博司会計課長を任命しました。